
Siracusa.  Lavoratori  ex
Pirelli,  il  consigliere
Castagnino chiede chiarimenti
Il consigliere comunale Salvatore Castagnino chiede chiarezza
sui  lavoratori  ex  Sotis  Pirelli.  Per  la  precisione,  il
consigliere, attarverso un’interrogazione, chiede di conoscere
“le modalità attraverso le quali verranno pagati i lavoratori,
la  delibera  d’impegno  delle  somme  de  quo  e  quanto  altro
necessario a voler snellire le procedure per il pagamento di
quanto dovuto ai lavoratori per i 10 mesi nei quali non hanno
ricevuto il sussidio regionale” .
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